

# *Anuncian nuevas reglas para el Clásico Mundial de Béisbol*

---



NUEVA YORK -- El equipo al bate estará a medio camino del plato si alguno de los juegos del próximo Clásico Mundial de Béisbol alcanza el undécimo inning.

Según los cambios al reglamento del torneo, en los juegos que permanezcan empatados tras 10 entradas, cada inning a partir del undécimo comenzará con corredores en primera y segunda base.

Además, los equipos podrán designar una reserva de 10 pitchers elegibles para lanzar en una o más rondas consecutivas. Los equipos deberán usar uno o dos jugadores del grupo de 10 en cada roster o de lo contrario cederán su derecho a usar la reserva.

Los lanzadores designados para esa reserva que fueron inscriptos en un roster y que luego sean descartados no podrán competir en el resto del torneo.

Durante la primera y segunda rondas, el análisis de video ayudará a los umpires en jugadas que tengan que ver con posibles jonrones, batazos que caen cerca de las líneas o interferencia de algún fanático con la trayectoria de una pelota. El reglamento de repeticiones de Grandes Ligas regirá en la última ronda.

La cuarta edición del Clásico Mundial se disputará entre el 6 y 22 de marzo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/121043-anuncian-nuevas-reglas-para-el-clasico-mundial-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**